

Café N'au feierte Geburtstag

Schon zwei Jahre gibt es das moderne Café im Gemeinschaftszentrum. Dank der entspannten Atmosphäre und dem guten Essen wurde es zu einem beliebten Treffpunkt in Volketswil.

Monika Abdel Meseh

Das Café zeigt sich herzlich, gemütlich und mit einem wunderschönen Garten, der in den letzten zwei Jahren zu einer bekannten Eventlocation geworden ist, besonders für Gruppenanlässe, wie etwa Geburtstage oder andere einfache Zusammenkünfte. Für grössere Anlässe wird das Angebot mit dem Catering Kitchen Rebels ergänzt, ein Label der «this is us GmbH». «Wir haben im September ganz viele Anlässe. Ausserdem fanden die letzten zwei Neuzuzügeranlässe, die von der Gemeinde organisiert werden, auch bei uns statt», informiert die Mitarbeiterin Jennifer Schlumpf, die schon seit dem ersten Tag dabei ist.

Lokal hat sich etabliert

So feierte das Café N'au am 1. Juli auch einen eigenen Anlass, nämlich seinen Geburtstag. Eingeladen waren Stammgäste, Familie und Freunde. Aber auch spontane Besuche von anderen Gästen wurden herzlich empfangen. «Jeder Gast bekam einen Welcome-Drink und es



Joe, Jennifer, Jonas und Stefan empfangen freudig die Gäste im Garten.

BILDER ZVG

gab einen kleinen Apéro», erzählt die junge Frau. Speziell für die Feier wurden mit Fleisch oder Gemüse gefüllte Teigtaschen, sogenannte Mimos, angeboten, die sonst nicht auf der Karte stehen. «Wir wollten an dem Tag etwas Spezielles anbieten, was unsere Kunden nicht kannten», erklärt die Mitarbeiterin Am Nachmittag fing das Programm mit einer Darbietung der Clownin Eli Tätsch an. Sie zeigte ihre Ballonkunst dem jungen Publikum. «Es waren etwa 15 Kinder mit ihren Eltern da. Das war auf jeden Fall ein grosser Spass und ein guter erster Kontakt für die Kinder zu einem Clown», sagt Jenni-

fer Schlumpf lächelnd. Im Laufe des Tages kamen immer mehr Gäste dazu. Am Abend war der Garten des Cafés mit 35 Reservationen schlussendlich komplett gefüllt. Das lag vielleicht auch an der angekündigten Livemusik. Die junge Sängerin Jana Zwicky, bekannt unter dem Namen Jane in Flames, sorgte mit ihrer sanften Stimme und ihren Liedern für eine Wohlfühlatmosphäre und so ging der Tag auch erfolgreich zu Ende. «Alles in allem lief es so, wie wir es uns gewünscht hätten, und unsere Gäste haben die Feier mit uns sehr genossen», meint die Mitarbeiterin. Das Café hat sich einen guten

Namen gemacht in Volketswil. Beliebte ist es aber nicht nur aufgrund der herzlichen Stimmung, sondern auch wegen der speziellen Angebote. Die Specials, wie der wöchentliche Grillabend im Sommer, die Raclette-Häuschen im Garten sowie das neue Angebot «Moules et Frites» im April und September, ziehen immer mehr Gäste aus Volketswil und der Umgebung an.

Besonders in der Speisekarte steckt viel Arbeit. Am beliebtesten sind ihre hausgemachten Fladenbrote, die frisch und saisonal belegt werden und der Tageszeit angepasst werden können.

Sichtbarkeit verbessern

«Wir haben natürlich auch Neues hinzugefügt. Für den Sonntagsbrunch gibt es seit einem Jahr auch das Egg Benedict. Ausserdem haben wir eine eigene Cocktailkarte mit beliebten, aber auch exotischen Feierabendgetränken geschaffen.» Seit einem Jahr neu dabei sind auch diverse Eintöpfe und Kaffeesorten. Das Café wird derzeit auch fleissig erweitert. Es kommen immer mehr Pflanzen in den Garten und Schritt für Schritt werden weitere Erneuerungen vorgenommen. «Wir sind ein bisschen versteckt, deshalb arbeiten wir an der Sichtbarkeit des Cafés. Wir wollen ja, dass uns neue Leute entdecken», sagt Schlumpf abschliessend. Deutlich ist, dass das Café N'au eine gewünschte Abwechslung für die Volketswiler ist.

SENIORENCHOR VOLKETSWIL

Fröhliche Gruppe sucht Nachwuchs

Unser Motto: «Singen macht Spass, Singen tut gut, ja Singen macht munter, Singen macht Mut!» Das sind wir: knapp 20 Sängerinnen und Sänger im besten Alter. Wir proben im Saal des Gemeinschaftszentrums in der Au unter der Leitung von Agnes Suszter. Jeweils am Freitag von 15 bis 16.30 Uhr (in der Regel alle 14 Tage, keine Proben während Schulferien).

Wir sind weiter eine aufgestellte, fröhliche Gruppe: Neue Sängerinnen und Sänger heissen wir bei uns herzlich willkommen. Interessierte melden sich bei Regula Bauer (Aktuarin) unter der Telefonnummer 044 980 33 08 oder per E-Mail: regula.bauer@hispeed.ch. Wir freuen uns auf neue Mitglieder. (e.)



Singen macht auch im Alter noch Spass: Der Seniorenchor freut sich auf Verstärkung.

BILD THERES WUNDERLIN